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— Sedebecomprender queel futuro es hoy, esdonde estamos trabajando 

» haciendo desarrollos tecnológicos, innovando” 
FORLÍN AGUILERA, Rector de la UDA en Infonor 2024 

Enami vendió su 10% de Quebrada 
Blanca a Codelco por US$520 millones 
muería. Activo clave de la empresa fue enajenado en el marco del plan de modernización de la 
actual administración. Arreciaron críticas de los parlamentarios de Atacama. 

¿CEDIDA 

    

    
adi LAS CLAVES DE LA 
cronica(Odiarioatacama.cl VENTA 

Tercer Congreso de Mi- +138 millones de dólares se- 
nería de Atacamase desa- rán para capital de trabajo de 
rrollaba con normalidad Enami. 

en Copiapó durante la mañana 
deayer cuando laministra Auro- + 382 millones se utilizarán 

ra Williams lanzó labombanoti para pagar deudas. 
ciosa: Enami y Codelco habían 
llegado a un acuerdo y ambas 
empresas estatales se transferi- 720 
rían, respectivamente, el10%de 
la propiedad del yacimiento millones de dólares 
Quebrada Blanca -operado por es el monto actual de la 
la empresa canadiense Teck: y Y - E — deuda de Enami, que con 
520 millones de dólares como > o = 2 esta venta bajaría a menos 
pago porla transacción. ENAMI BUSCA REDUCIR LA DEUDA. de la mitad. 

EnSantiago, ala misma ho- 
ra ambas compañías fiscales — diente al 35% del total. De he-— nibilizar propiedad minerapa- RECHAZO TRANSVERSAL DE bierno. Todavía no muestran El senador Rafael Prohens 

  

emitíancomunicados públicos — cho, según fuentes de la em- — ra la pequeña minería y pro-— PARLAMENTARIOS un buen plan de desarrollo y — calificó la decisión de “lamen- 
señalando los detalles de la. presa esos fondos ya ingresa- — fundizar el traspaso de perte-— El anuncio encontró inmedia-— creo quees un muy mal nego- — table” yseñaló que “hoy Codel- 
operación. ron a la compañía el día de nencias. tas reacciones en Atacama. La — cio para la Enami, así como lo co nuevamente abusa de Ena- 

ayer. Los restantes US$838 mi- “Hoy día estamos preocu- — senadora Yasna Provoste dijo están haciendo”. mb. 
LOS PUNTOS DEL ACUERDO — llonesseránpagadosenunpla- — pados del presente de laEm- — que “es una mala películaque — LadiputadaDaniellaCicar= Finalmente, ladiputadaSo- 
La ministra explicó queelcon- — zo máximo de120 días. presa Nacional de Minería”, di-— yala vimos, eslo mismo quese — diniexpresó que “entre gallos — fía Cid manifestó que “esto es 
rato fue aprobado enlosres- El contrato incluye un jo Williams, defendiendo la — nos dijocuando Enami vendió — ymedianochese hizola venta. — pan para hoy y hambre para 
pectivos directorios de ambas — acuerdo de colaboración entre — venta delactivo para tener re-— Ventanas a Codelco”. “Tal comorechacé elcierre dela — mañana”. 
empresas y se estableció un pa-— ambas empresas para desarro cursos frescos ahora y poder El diputado Jaime Mulet — Fundición Paipote tampoco En definitiva, la venta no 
go de inmediato a Enami por — llarlaminería públicaenChile, — estabilizar las finanzas de la — afirmó que “estoy muy moles- — comparto esta decisión, esun — encontró apoyo parlamentario 
US$182 millones, correspon- — queconsideraevaluar eldispo- empresa. 10, frustrado con nuestro Go-— error lamentable”. enla Región de Atacama. 4 
  

Iván Mlynarz: “No queremos patear 
problemas para la próxima administración” 
ENTREVISTA. El vicepresidente ejecutivo de Enami valora la venta, la enmarca en 
la modernización de la empresa y dice que “no estamos marcando el paso”. 

Parlamentarios han dicho — parlamentarios, que nosotros — -Hemossido muy transparentes — queremos patear problemas pa- 
quelo que habría es un plan — estamos cumpliendo con nues- y nos han criticado que hemos — rala próxima administración. 
medio oculto para irjibari-— trorol, quetenemosdesafiosim- — sidodemasiadotransparentesal — Noestamos marcando el paso. 
zando y desarticulando Ena- — portantes en unasituación que — entregar todas las condiciones Noestamos esperando que pa- 
mi. ¿Cuáles su respuesta? se generó por administraciones — enlascualesestá laempresa, las senlas semanas, los meses y los 
-Eldesafío quetiene Enamiessu — anteriores, laempresa tieneuna — dificultades económicas, elre- — años para entregar la otraadmi- 
continuidad operacional y nues-— situación financiera muy com- — traso que tiene la empresa en — nistración y decir pasamosaho- / 
tros poderes compradores, — plicada pero su principalactiv muchos sistemas de informa- — ra el problema es de otro. He- MLYNARZ HA DESARROLLADO POLÉMICAS MEDIDAS A CARGO DE ENAMI. 

nuestras plantas de procesa- dad laseguimosrealizando ylo — ción. Quizás no hemossido es- mosasumidolos problemas. compraventaqueestablececon- corresponden como empresa 

  

miento y nuestroespacio deco- vamos hacer ylo vamosa pro- — cuchados en ese sentido y tame diciones bastante ventajosas a. de de fomento. Es una compra 
mercialización siguen funcio- — fundizar. poco hemosvisto enmuchasde — ¿La venta de Quebrada Blan- nuestra empresa. Vamos a po- — queseestá ejecutando cómo se 
nando y lo que estamos hacien- esascríticas, que han sido muy — caya estácerrada? derrecibirenlas próximashoras realiza cualquier compra y ven- 
do es potenciarlos para que si ¿Hayalgunaautocríticadesu — intensas, quese hayan dadoen — - Laventafueacordadaporeldi- — 182 millones de dólaresquenos — tadeunactivo deesta deestadi- 
gan cumpliendo su rol. Le da- administración por nolograr — administracionesanterioresque — rectoriodeEnami, fueacordada — va a permitir aliviar financiera- mensión yestamosmuy confor- 
mostodalatranquilidad anues- generar confianza de otrosac- — pocoavanzaron. Laposiciónde — poreldirectoriode Codelco,he-— mentealaempresay podercon- — mes conrespectoala condición 
tros productores y tambiénalos — tores? esta administración es que no — mos firmado un contrato de — centrarnosenlastareasquenos — enlaquehemosestablecido.c3
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